
Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 05. November 2020: Schulbusse
Sehr geehrte Frau Dr. Nienhaus, sehr geehrte Frau Baum,
die Fraktion der Freien Demokraten bittet Sie, die nachstehenden Fragen in der o.g.
Sitzung des Stadtrates zu beantworten.
Anfrage:
In der Sitzung des HWFA vom 27.08.2020 hat die Verwaltung ausgeführt,
dass seinerzeit keine Problemlage beim Schulbusverkehr in Bezug auf den
Infektionsschutz erkennbar gewesen sei. Die Situation könne sich jedoch nach den
Herbstferien verändern.

1. Wurde die Situation in allen für die Schülerbeförderung relevanten
Busverkehren einer erneuten Beurteilung unterzogen? Wenn ja, mit
welchem Ergebnis?

Unabhängig von der Frage, ob die Prüfung unter 1) einen entsprechenden
Handlungsbedarf ergeben hat:

2. Ist die Stadt Kaarst auf Basis der von der Landesregierung angekündigten
Verlängerung der Zuwendungen zur Förderung zusätzlicher Busverkehre
zur Schülerbeförderung berechtigt, diese Zuwendungen abzurufen?
Wenn ja, zieht die Verwaltung gegenwärtig in Betracht einen
entsprechenden Antrag zu stellen?

3. Welche vorbereitenden Maßnahmen sind notwendig, um zusätzliche
Busverkehre zur Schülerbeförderung einzurichten?

4. Wurden bereits vorbereitende Maßnahmen eingeleitet, um auch bei
kurzfristigem Bedarf zusätzliche Busverkehre zur Schülerbeförderung
einzurichten? Wenn ja, welche?
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5. Wie schnell könnten zusätzliche Busverkehre zur Schülerbeförderung in
Kaarst eingerichtet werden?

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Salewski
Vorsitzender FDP-Fraktion im Rat der Stadt Kaarst


